

♥ Rosenaktion der SMV am Valentinstag ♥

Anlässlich des Valentinstags gab es wieder unsere alljährliche Rosenaktion, bei der sich die Schüler*innen gegenseitig Rosen mit kleinen Grußbotschaften zukommen lassen konnten.



Aufgrund von ökologischen und sozialen Aspekten wurden diesen Winter keine echten Rosen gekauft.

Stattdessen haben die Schüler*innen der SMV schöne, bunte Rosen gebastelt!



So geht's:

1. Kauf dir ein Herz
2. Schreib eine Nachricht von Hieran
(Empfänger ausfüllen)
3. Wurf deine Nachricht in den Kasten
(Spät. Freitag vor 8.00 Uhr)
4. Am 14. Februar wird deine Nachricht
mit einer Papier-Rose zugestellt



Valentinstag-
Rosenaktion